



# FACHSCHAFT MEDIZIN UND GESUNDHEIT DER UNIVERSITÄT ZU LÜBECK

## PROTOKOLL DER SITZUNG AM 11.01.2024

### **1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit**

gewählte Mitglieder: Friederike Stiller, Katharina Maczewski, Tom Bartholl, Marleen Quednau, Nele Hansen, Marie Franz, Simon Dührkop

Die Sitzung ist beschlussfähig.

Simon betritt die Sitzung um 18:34 Uhr vor den Abstimmungen.

Marie Franz verlässt die Sitzung vor den Abstimmungen.

kooptierte Mitglieder: Emil Pfeffer, Sofie Waesch

Gäste: David Leeuwestein, Sophie Magritz, Jeanette, Leo Huber, Johanna Eberts, Mia Derber

### **2 Genehmigung/Änderung der Tagesordnung**

- Altprotokolle werden parallel zur Sitzung hochgeladen

### **3 Zusatzinfos Protokoll**

### **4 Willkommen**

### **5 Gäste**

- David/Ticketsystem und ITSC
- Sophie und Leo/Awareness-Team für COAL und weitere Veranstaltungen
- Johanna/FS Psy
- Mia und Nele/MSV

### **6 Ticketsystem für E-Mails/Anfragen an die MuG**

Helpdesk-System [support.gremien-uzl.de](mailto:support.gremien-uzl.de), Login mit dem Gremien-Account. Schnelle und effiziente Beantwortung vieler Anfragen

Mails gehen wie bisher an eine gesetzte Emailadresse, die Anfrage wird dann weitergeleitet an das Programm als offenes, nicht zugewiesenes Ticket.

Gruppenzuweisung = fs-mug



Besitzer = Person, die sich um das Ticket kümmert

Anfragen können nur noch über das Programm beantwortet werden, Textbausteine zur Vereinfachung sind vorhanden. Beliebige Emailadresse kann beliebiger Gruppe zugeordnet werden; Im Betreff der Antwort-Email muss immer die Ticketnummer stehen

## **7 Zwei-Faktor-Authentifizierung für Moodle ab April**

Alle Studierenden bekommen in den nächsten Monaten eine 2-Faktor-Authentifizierungs-Pflicht, wenn sie sich im Moodle einloggen. Es wird eine sechsstellige Zahl generiert, die beim Login angegeben werden muss, entweder mittels App auf dem Handy oder mithilfe eines kleinen Geräts. Das ITSC bittet die FS MuG um Unterstützung bei der Bekanntmachung, z.B. in Vorlesungen, Whatsapp-Gruppen etc; weitere Ideen: Brief der Uni, Meldung in Anmeldemasken im Moodle, Banner zum Wegklicken im Moodle

## **8 Awareness-Team für COAL und weitere Veranstaltungen**

- Suche nach Mitgliedern für Awareness-Team vom COAL (24.05.), Schulung und Treffen sollen Ende April stattfinden
- Suche nach Interessent\*innen für Awareness-Team generell, z.B. für P++ Veranstaltungen; Infoveranstaltungen im Sommersemester dafür geplant

## **9 Zusammenarbeit von FS MuG und FS Psy**

Johanna berichtet, dass sich die FS Psy gerne eine engere Zusammenarbeit mit der FS MuG wünscht. Johanna stellt ein Konzept für ein interprof. Frühstück/Brunch vor

- Anfang des SoSe, vermutlich am Wochenende 20./21.04. oder 13./14.04.
- soll über Ticketsystem buchbar sein
- Ort Audimax oder Container C4 oder C3
- weitere Infos im Psy/MuG Channel in Mattermost

## **10 Mit Sicherheit Verliebt**

Es wird ein Antrag auf Erstattung von Getränken bei Basisworkshop gestellt (s.u.) MSV finanziert sich sonst über Spenden bei den Schulbesuchen

## **11 Berichte**

### **11.1 StuPa**

Im Haushaltsplan sind mehr Rücklagen als gedacht vorhanden, folglich werden die Budgets der Fachschaften nicht gekürzt



## 11.2 Fachschaften

FS Psy, FS MaIn und FS Ant: nichts zu berichten

## 11.3 Gremienvorsitzendenversammlung

- Bücher sollen aus dem AStA-Büro bis zum Sommersemester entfernt werden, sonst werden sie weg- geworfen. Absprache: werden umgelagert in das Bücherregal im Eingangsbereich im AStA
- Namensnennungen werden ab jetzt nicht mehr in Protokollen empfohlen, wenn es um Budgets geht. (Aber Einwand auf dieser Sitzung: für Transparenz ggf. hilfreich?)
- Von einem Physiologie-Professor wurden wiederholt sexistische Kommentare geäußert, es wird eine Beschwerde über die Gleichstellungsbeauftragte eingereicht, Position der Fachschaft wird formuliert
- Urlaubsanspruch von HiWis: Diskussionen über Urlaubsanspruch, da dann ggf. HiWi-Stellen gekürzt werden müssen, um den Urlaubsanspruch zu bezahlen

## 11.4 SAM

- Medizin GeWi Budget
- neue W1-Professorin in der Pflege
- laufende Diskussionen: Interprofessionalität, Hitzeaktionsplan, Chirurgie

alle 2-3 Wochen mittwochs Sitzung, mehr studentische Beteiligung (insb. von den GeWis) gewünscht

## 12 Abstimmungen

### 12.1 Protokoll 21.12.

Abstimmung		
Ich bin dafür, dass das Protokoll vom 21.12.2023 angenommen wird.		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
6	0	0
Die FS Medizin und Gesundheit ist somit <b>dafür</b> .		

### 12.2 Kostenübernahme MSV für Basisworkshop

Abstimmung		
Ich bin dafür, dass der Basisworkshop von Mit Sicherheit Verliebt mit 32 € unterstützt wird.		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
6	0	0
Die FS Medizin und Gesundheit ist somit <b>dafür</b> .		



## 13 Termine

- Kaminzimmervespräch 15.01.2024
- Lehrprobe W3-Anatomie 23.01.2024
- Teamsitzung Studiengangsleitung 25.01.2024
- Dozierendenversammlung 25.01.2024
- Jahreskonferenz Universitäre Medizin 08.03.2024
- Weiterentwicklung der Lehre (Med und GW) 11.03.2024 10 Uhr: Tom nimmt daran teil

## 14 Sonstiges

- PJ-Preis der bvmd: verschoben auf nächste Sitzung
- Werbung für das CHE-Ranking: verschoben auf nächste Sitzung
- whatsapp Communities: verschoben auf nächste Sitzung
- Geburtstagskalender: wird in Mattermost erstellt.
- InterProf-Dinner: Stattdessen Interprof-Frühstück, s.o.
- Altprotokolle: werden im Portal hochgeladen
- Barrierefreiheit der Website: kurzer Bericht von Emil
- Podiumsdiskussion zum Thema "Da schreibe ich Ihnen mal was auf" wird im SoSe geplant von Tom
- Die Überarbeitung der Website wird von Simon abgegeben: Emil übernimmt Koordination der AGs auf der Website, Schriftführung übernimmt Pflege der Protokolle.
- BaMa-Forum: Beinhaltet Informationsveranstaltungen über Schreiben von Bachelor- und Masterarbeiten zusammen mit FS ANT, Psy, MaIn. Bei Studierenden der GeWis gibt es jeweils interne Veranstaltungen für das Schreiben von Bachelorarbeiten, deswegen Teilnahme daran nicht notwendig

Die Sitzung endet um 19:30 Uhr